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Karl W. Gagné, CFA 
Directeur du développement des affaires institutionnelles et des relations avec les Clients 
pour le Québec et l’Atlantique 
Placements mondiaux Sun Life 

 

Dans le cadre de son rôle chez Placements Mondiaux Sun Life, Karl est directeur du 
développement des affaires institutionnelles et des relations avec les Clients pour le 
Québec et l’Atlantique. Il est chargé d’établir et de consolider les relations pour les 
services de gestion d’actifs institutionnels. 

Précédemment, Karl a travaillé chez Manuvie où il a progressivement gravi les échelons. Il 
occupait le poste de gestionnaire des relations avec la clientèle où il était chargé de 
soutenir les Clients dans la gestion et l’optimisation de leurs régimes de retraite. Il a 
également travaillé pour le volet institutionnel de Gestion de placements Manuvie où il 
aidait les Clients des régimes de retraite à prestations déterminées à améliorer la santé 
globale de leur régime. 

Karl est titulaire d’un baccalauréat de l’Université Laval, d’une maîtrise en administration 
des affaires en gestion de placements de l’Université Concordia et il détient le titre de 
CFA®. Karl s’est aussi impliqué plusieurs années dans le Comité Jeune de Finance 
Montréal. Il est administrateur sur le conseil d’administration de CFA Montréal.  



 

 

Karl W. Gagné, CFA 
Director of Institutional Business Development and Client Relations for Quebec and 
Atlantic Canada 
Sun Life Global Investments 

 

In his role at Sun Life Global Investments, Karl is Director of Institutional Business 
Development and Client Relations for Quebec and Atlantic Canada. He is responsible for 
building and strengthening relationships for institutional asset management services. 

Karl previously worked at Manulife for six years in diverse and progressively senior 
positions. Most recently he was Client Relationship Manager, responsible for supporting 
Clients in managing and optimizing their retirement plans and overseeing the continuing 
service delivered to Clients. Prior to that Karl worked in Manulife’s institutional investment 
management business where he helped defined benefit Clients’ enhance the overall health 
of their plans. 

Karl holds a Bachelor's degree from Université Laval, an MBA in Investment Management 
from Concordia University and is a CFA® charterholder. Karl has also been involved with 
Finance Montréal’s Youth Committee for several years. He is a director on the board of 
directors of CFA Montréal. 

 


